
Vereinsgelände
Beitrag von „jogirup“ vom 24. Juni 2023, 12:39

Liebe Leute!

Heute und die letzten Male habe mal die Patksituation am Parkplatz unseres Sportparks
Valznerweiher beobachtet. Wie kann es sein dass Autos 2 Parkplätze brauchen. Da ist so viel
Platz, wenn man besser einparkt. Und es könnten dadurch mehr Autos da stehen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22613-vereinsgel%C3%A4nde/?postID=3922200#post3922200

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22613-vereinsgel%C3%A4nde/?postID=3922200#post3922200

